





Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales publicadas en las ediciones digitales

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

El alcalde visita las obras

#### El Consistorio destina 230.000 euros a dos calles de La Estación

Mejora la conducción de agua y la accesibilidad



PABLO MANSILLA PUENTE GENIL 09/06/2017

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, ha visitado las calles Madrid y José Flor Carvajal del barrio de La Estación, que están siendo objeto de obras con cargo al Plan de Fomento del Empleo Agrario (Profea) del año 2016 y cuyo final está previsto para este mes. La actuación que se está acometiendo está enfocada en el cambio en el acerado, la sustitución de las conducciones de agua y la mejora de la dotación de accesibilidad que marca la Junta de Andalucía. La inversión total es de unos 230.000 euros y

más de un centenar de personas están trabajando en estas obras, lo que permite la posibilidad de dar una renta mínima a las personas que viven del régimen agrario y no tienen jornales en esta época del año.

**CÓRDOBA** 

www.diariocordoba.com

### El ministerio ve prioritario resolver la colmatación del Cordobilla

El comisario Hogan conoce la dehesa y su aprovechamiento de pastos. García Tejerina considera necesario seguir invirtiendo en mejorar los regadíos

RAFAEL VALENZUELA local@cordoba.elperiodico.com CÓRDOBA 09/06/2017

La ministra de Agricultura, Isabel García Tejerina, dijo ayer en Córdoba que la subsanación de los problemas que presenta el pantano del Cordobilla de Puente Genil, para que recupere su utilidad, por ahora perjudicada por la colmatación, que genera un mal funcionamiento y perjudica las instalaciones de riego, es una prioridad para el Ministerio. Al respecto, señaló que «hay que descolmatar esa situación, para una mejor utilización por parte de los regantes. Es una inversión importante, que ya tenemos planificada, pero requiere de una evaluación ambiental». Sobre la que la ministra dijo que ya se está trabajando, «para que a la mayor brevedad sea aprobada para poder abastecer de la mejor manera de los regantes». Al respecto, la ministra señaló, en el marco del Congreso Europeo de Alimentación Animal, que los regadíos han traído una enorme riqueza a esta provincia y que, por ello, desde su gabinete se seguirán apoyando y quiso transmitir al comisario europeo Phil Hogan la necesidad de invertir en infraestructura hidráulica, porque «es una de las mejores maneras de llevar riqueza al medio rural». Para demostrarlo, Tejerina visitó la zona regable del Genil Cabra, en compañía de Phil Hogan.

GABINETE DE PRENSA C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba) Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales publicadas en las ediciones digitales

Por otro lado, la expedición también visitó Covap y la dehesa del Valle de los Pedroches, con la intención de que el comisario conociera la singularidad de este ecosistema, «con una enorme riqueza y valores medioambientales» y para que el «comisario vea cuál es la realidad del pasto mediterráneo, que es otro asunto que preocupa mucho a los agricultores, como es el coeficiente de permisividad de pastos», apuntó la ministra. A su juicio, esta visita sirvió para dar respuesta a una problemática que ya está bien encauzada. Así, el comisario pudo comprovar «claramente el rico y extraordinario patrimonio económico, social, medioambiental y cultural que este ecosistema agroganadero supone para los pueblos de esta comarca», que suponen el sustento de buena parte de la economía local, según señaló, Ricardo Delgado Vizcaíno, presidente de Covap. Así, dijo, se le ha hecho ver que «la existencia de árboles no solo no reduce o merma los pastos de la dehesa, sino que los enriquece y protege y, por tanto, carece de sentido la aplicación del coeficiente de admisibilidad de pastos» y entender que la dehesa es un sistema agroganadero y no forestal.



www.eldiadecordoba.es

### Las obras de la calle Cruz del Estudiante acabarán en un plazo máximo de diez días



José Manuel Cabezas 09 Junio, 2017 - 02:34h

La calle Cruz del Estudiante se reabrirá al tráfico a finales de la próxima semana o un periodo máximo de unos diez días. Así lo confirmó ayer el alcalde, Esteban Morales (PSOE), quien recordó que recientemente ha habido un pequeño problema con la empresa dedicada a la maquinaria, "pero ya prácticamente todo está a falta de pequeños retoques, y de los remates finales, con lo cual esperamos que en unos días concluyan esas

obras, para tranquilidad de los vecinos y del equipo de gobierno". El regidor reconoció que el proyecto ha estado jalonado por diversas vicisitudes, "desde la paralización temporal ante la llegada de la Semana Santa, hasta la lluvia que cayó y que ralentizó un poco los trabajos, lo que ha contribuido a que se hayan dilatado los plazos y no se hayan podido cumplir las fechas inicialmente previstas".

Así, indicó que "vamos a exigir a la empresa que finalice la obra con la máxima calidad, con la calidad exigible, y a partir de ahí creo que los vecinos van a percibir el enorme cambio que va a sufrir la calle Cruz del Estudiante, los comerciantes también verán que ahora van a tener una fortaleza que antes no tenían, y junto con otras medidas que iremos implementando en breve plazo, mejoraremos la oferta comercial de Puente Genil y pondremos en valor una zona que hasta hace unos meses era distinta, y que era de mero paso, pero no con posibilidades de explotación comercial".

El alcalde hizo estas declaraciones durante una visita a las obras de reurbanización de acerados de las calles Madrid y José Flor Carvajal, en la avenida de la Estación, unos trabajos de las obras del Profea, y que van a suponer una mejora para uno de los principales ejes transversales de la avenida de la Estación. La inversión ha sido de casi 300.000 euros y con ella se ha dado empleo temporal a más de un centenar de personas.





Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales publicadas en las ediciones digitales



www.eldiadecordoba.es

#### El Gobierno realizará una evaluación ambiental del embalse de Cordobilla

La ministra de Agricultura, Isabel García Tejerina, asegura que la inversión en los regadíos es una actuación prioritaria e insiste en la necesidad de contar con una "buena gestión del agua

Lourdes Chaparro 09 Junio, 2017 - 02:33h

El Ministerio de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente trabaja ya en la evaluación ambiental del proyecto del embalse de Cordobilla, de la zona de regadío Genil-Cabra, según informó ayer su titular, Isabel García Tejerina. La ministra, que participó en Córdoba en el V Congreso de Alimentación Animal y en el XXVIII Congreso de la Federación Europea de Fabricantes de Alimentos Compuestos para Animales, avanzó que su departamento trabaja en este informe "para que a la mayor brevedad sea aprobada y nos permita realizar la inversión para poder abastecer de la mejor manera a los regantes". "Hay que hacerlo, es importante", añadió.

Tal y como avanzó el Día, el propio Ministerio publicó el pasado martes en el Boletín Oficial del Estado que "es previsible que el proyecto de actuaciones para la mejora ambiental y de usos sociales y económicos del embalse de Cordobilla, en Puente Genil, vaya a producir impactos adversos significativos". En esta línea, García Tejerina señaló que "cualquier inversión es necesaria para una mejor utilización de los regantes". "En este caso es necesario, hay que descolmatar esa situación, para una mejor utilización de los regantes", sentenció. "Es una inversión importante, que ya tenemos planificada, pero requiere de una evaluación ambiental", incidió, en referencia a los problemas de colmatación que atraviesa este embalse desde hace varios años y la citada resolución de su propio departamento.

En su visita a Córdoba, acompañada por el comisario europeo de Agricultura y Desarrollo Rural, Phil Hogan, la ministra de Agricultura destacó que una de las prioridades políticas de su mandato será apoyar los regadíos, así como ampliarlos y modernizarlos. García Tejerina insistió en que el Ministerio está "permanentemente invirtiendo en ampliación y modernización de regadíos". La titular de Agricultura anotó que es su voluntad y una de sus prioridades políticas materializar "todo tipo de inversiones en materia de agua", ya que es "fundamental para el desarrollo de la agricultura" y juega un papel muy importante en "la eficiencia energética". Como ejemplo, expuso la estación de bombeo de La Catalineta, en la zona regable Genil-Cabra, que visitó junto con el comisario europeo de Agricultura y Desarrollo rural, Phil Hogan. "Hoy -por ayer- vamos a visitar un ejemplo muy bueno de cómo combinar agua y energía para mejorar la rentabilidad de las explotaciones", detalló y añadió que "desde el Ministerio, y en la medida de nuestras posibilidades, si por algo apostaremos será el apoyo a los regadíos". A su juicio, es importante que desde la Unión Europea entiendan "la necesidad de una buena gestión del agua y de invertir en infraestructuras hidráulicas", porque es "una de las mejores maneras de llevar riqueza al medio rural". Lo que no pudo concretar la ministra de Agricultura fue el hecho de si su departamento se plantea la ampliación de la zona de regadíos en Córdoba, aun así incidió en que desde el "Ministerio estamos en una inversión y modernización de regadío de manera permanente".

La alimentación animal, a debate en Córdoba

La ministra de Agricultura, Pesca, Alimentación y Medio Ambiente, Isabel García Tejerina, recordó ayer que el sector de la alimentación animal de España "es el segundo a nivel de Europa" y destacó que registra "un importante crecimiento de sus exportaciones". García Tejerina fue la encargada de inaugurar la guinta edición GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales publicadas en las ediciones digitales

del Congreso Internacional de Alimentación Animal que se celebró en la capital y que contó con la asistencia de la consejera de Agricultura, Carmen Ortiz, quien destacó que la ganadería "tiene una gran importancia económica y social en nuestro medio rural, creando riqueza en equilibrio con el entorno natural y generando empleo en nuestros pueblos". Un encuentro al que tampoco faltó el comisario europeo de Agricultura, Phil Hogan, a quien Asaja presentó un documento en el que se recogen propuestas e iniciativas para mejorar la situación actual de la agricultura y ganadería en Córdoba, como la reforma de la PAC, el Coeficiente de Admisibilidad de Pastos (CAP).

ep europa press www.europapress.es

### El Málaga Femenino se mide al Betis en una semifinal de élite

Junio 8, 2017

La III Copa de Andalucía Femenina llega a su fase final con unas semifinales de máximo nivel. Tras vencer por 8-0 al Cultural Asako, el Málaga Femenino llega a la segunda y penúltima fase del torneo regional con el objetivo de superar al Real Betis Féminas en un encuentro que se disputará el 9 de junio a las 20.00 horas en el Estadio Municipal Manuel Polinario "Poli" de Puente Genil (Córdoba). El conjunto bético también llega a las semifinales del torneo con un bagaje positivo tras vencer en los cuartos de final al Salesianos de Algeciras por 17-0. El conjunto blanquiazul se medirá al Betis Féminas sabiendo ya quién es el primer finalista de esta Copa Andalucía ya que a las 18.00 horas del día 9 de junio tendrá lugar la primera semifinal entre el Granada CF y el CD Spórting Club de Huelva. La final de la competición andaluza se jugará el día 10 de junio a las 11.00 horas también en el "Poli" de Puente Genil.

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

### 300,000 euros se han invertido en la actuación de las calles Madrid y Flor Carvajal

Virginia Requena09/06/2017

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, visitó ayer las obras con cargo al Programa de Fomento Agrario (PROFEA), antiguo PER, de la calle Madrid y José Flor Carvajal situadas en el barrio de la Estación. Hov en las Noticias de GRUPO COMUNICA (14:30 horas). Dos actuaciones que están consistiendo en la ampliación del acerado y la sustitución de las conducciones de agua, que tienen 25 años de antigüedad, de esta manera "se completa la actuación en el barrio de la Estación". Telefonía, Internet, TV, en FIBRA OPTICA, en tu empresa local, Grupo Comunica (957601002).

En la calle Madrid están empleadas 93 personas, de ellas 11 oficiales, con contratos de un mes y el resto peones, con quince días. Y 32 empleados para la otra calle. La actuación en calle Madrid requiere una inversión de 230.000 euros y en Flor Carvajal, 70.000 euros. De cara al presupuesto de 2018, el regidor local ha dicho que se reasfaltarán estas calles ya que desde hace mucho tiempo, no se ha hecho "es un reto que asumiremos".

GABINETE DE PRENSA C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba) Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales publicadas en las ediciones digitales



www.puentegenilnoticias.com

### Cristóbal Beato será el pregonero de la Semana Santa 2018

Virginia Requena08/06/2017

La Agrupación de Cofradías, corporaciones bíblicas y hermandades de la Semana Santa de Puente Genil nombra como pregonero para la Semana Santa 2018 al hermano Cristóbal Beato Pino, a título nominal. Se trata del Cofrade Mayor del Santísimo Cristo de la Buena Muerte, Jefe de bastoneros del Señor de la Humildad y Paciencia y hermano de la corporación, el Sudario de Cristo. También es componente de la Schola Cantorum Santa Cecilia. Comprometido con las tradiciones de su pueblo Cristóbal Beato subirá a la tribuna el próximo Domingo de Ramos para deleitar a la mananta, a su Señor de la Humildad.

A Beato Pino la querencia manantera le viene por vía paterno- filial. Ya que su padre pertenece ,desde hace más de cuarenta años, a la cofradía del Humilde y hermano de su primer Grupo de alumbrado, la corporación Los Pecados de David, El Cirio.



www.puentegenilnoticias.com

## Los Doctores de la ley pregonarán el lardero y la Apertura del Manantero homenajeará a Jesús Pérez

Virginia Requena 08/06/2017

La Agrupación de Cofradías, corporaciones bíblicas y hermandades de la Semana Santa de Puente Genil nombra con motivo de la celebración del centenario de las figuras, Los Doctores de la Ley, a los hermanos de la corporación que lleva este mismo nombre (antigua Sentencia), para pregonar el Jueves Lardero 2018. De otro lado, la agrupación acuerda dedicar la Apertura del Año manantero ,en el mes de septiembre ,a los hombres mantenedores de la Saeta Cuartelera, donde se le tributará un homenaje al hermano, Jesús Pérez , fallecido recientemente. Así como a otros hermanos que además reúnen los siguientes requisitos, tener como mínimo 65 años, seguir en activo en sus corporaciones y llevar más de 30 años de antigüedad. GRUPO COMUNICA, 24 horas de información. Consulte nuestros servicios, 957601002 en Internet, Telefonía y TV.

De otro lado, y con motivo del 25 aniversario fundacional la Corporación de las Apariciones de Jesús, situada e la calle Fuensanta, organizará la Exaltación a la Saeta Cuartelera. La corporación "El Desprecio de Herodes, será la encargada de abrir las puertas de su cuartel, en calle Aguilar, para acoger la exposición de carteles para la Semana Santa 2018, al tiempo que exhibirán sus nuevas figuras, otorgadas la pasada cuaresma.

Entre otras cuestiones, el arcipreste de la Villa y párroco de Jesús Nazareno presentó la verbena que se celebrará durante los días 7 y 8 de julio en el parque de la Galana, con el fin de recaudar fondos para arreglar el techo de la parroquia de Jesús.

GABINETE DE PRENSA C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba) Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales publicadas en las ediciones digitales



www.puentegenilnoticias.com

### Alumnos de Secundaria exponen 112 fotografías y dibujos sobre Derechos Humanos

Virginia Reguena08/06/2017

La Casa Ciudadana acoge desde hoy una muestra enmarcada en la campaña ,¿ Y tú qué sabes de los Derechos Humanos?, que ha puesto en marcha la concejalía de Cooperación al Desarrollo del Ayuntamiento de Puente Genil, en colaboración con la Fundación Baltasar Garzón y con los centros de secundaria de la localidad. Esta mañana ha tenido lugar el acto de inauguración al que han asistido junto al concejal, Jesús López, los directores de los centros IES Fuente Alamo, Emilio Guerrero y de Compañía de María , Antonio Guerra, así como la profesora de Artística de este centro, Lucía Velasco.

En total se exhiben 112 fotografías y dibujos realizados por alumnos de 1° y 2° de ESO. Siga esta noticia en GRUPO COMUNICA (hoy, 20:30 horas) y consulte nuestros servicios (957601002 y Cuesta del Molino, s/n). Posteriormente los alumnos participarán de una jornadas sobre Derechos Humanos, en las que se tratará y reflexionará sobre temas como la homofobia, los refugiados, bullying o la libertad de expresión. También se compaginará con una actividad deportiva, como el descenso por el río Guadalquivir.



www.puentegenilnoticias.com

# La Policía detiene a un individuo cuando intentaba robar en varias viviendas de Dos de Mayo

Virginia Requena08/06/2017

La Policía Local detenía la tarde de ayer miércoles a un vecino de Puente Genil como presunto autor de un delito de allanamiento de morada y robo con fuerza en las cosas en viviendas de la calle Dos de Mayo, después de que varios vecinos alertaran a los agentes de fuertes golpes en el interior de domicilios cercanos, comprobando estos que algunas de las entradas de estas viviendas habían sido forzadas. Grupo Comunica (consulta nuestros servicios, 957601002 y Cuesta del Molino, s/n).

Cuando los agentes se encontraban junto al propietario de unos de los inmuebles localizaron a un individuo que intentaba descolgarse por una de las fachadas cercanas, quien al percatarse de la presencia policial intentó huir por una azotea, descolgándose después por otra fachada. Tras iniciarse una persecución a pie por varias calles esta persona pudo ser detenida, pasando posteriormente a disposición judicial.

Se da la circunstancia que este individuo es ampliamente conocido por sus antecedentes policiales y judiciales y que esta manera de proceder coincide con los robos que se han venido sucediendo en las últimas fechas, lo que dio lugar al aumento del número de agentes de la Policía Local destinados a la Seguridad Ciudadana.

Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales publicadas en las ediciones digitales



www.puentegenilnoticias.com

### Francisco Cabeza: "Me ha dolido mucho la marcha de Juanmi y Serrato"

Alberto 08/06/2017

El presidente del Salerm Cosmetics Puente Genil, Francisco Cabeza, compareció ayer ante los medios de comunicación locales para explicar la sorprendente e inesperada salida del equipo del tándem formado por Juanmi Puentenueva y Antonio Serrato quienes emitieron un comunicado confirmando su marcha. Cabeza aseguró con rotundidad que el adiós del entrenador pozoalbense y su segundo "ha dolido mucho en el seno del club". Agregó posteriormente que "son motivos que entendemos perfectamente y no tenemos por qué dudar de ellos pero si fueran otros se transformaría en un dolor más profundo y difícil de digerir". Afirmación que obedece a posibles rumores que situarían a Puentenueva en otro equipo para la próxima temporada. Asimismo, el dirigente pontanés quiso "agradecer el trabajo durante estos dos años, dejándole las puertas abiertas de este club a ambos".

Tras la repentina marcha de Puentenueva, el club ya trabaja en la incorporación de su sustituto aunque no será "una decisión que se tome a la ligera", apostilló Cabeza que además aseguró que barajan "una terna de doce entrenadores que hay en lo alto de la mesa en solo un día". Aunque no quiso dar nombres de los candidatos al banquillo pontanés, parece ser que los que más gustan son Rafa Navarro, que ha dirigido al Espeleño las últimas cuatro temporadas logrando el ascenso a Tercera División y el madrileño Vicente Ortiz, exentrenador de Ciudad de Lucena o Antequera y que esta última temporada ha dirigido al Unión Deportiva Torcal. Lo que sí dejó claro el presidente es que buscan "un perfil de entrenador que haga de éste, su proyecto; que mire las categorías inferiores; que viva cerca de Puente Genil y se involucre en la forma de ser de este club". La marcha de Puentenueva no parece que lleve implícita la marcha de futbolistas. Cabeza aseguró tener "mensajes de la mayoría de los jugadores y el 90% quieren continuar en este proyecto". Por último, y en el capítulo de fichajes, dijo que "todo se queda ahora en stand by hasta la llegada del nuevo entrenador" y en cuanto a renovaciones, "el grueso de la plantilla continuará ya que pensamos que es válida para cualquier entrenador que venga" afirmó Cabeza.

minuto 90
Todo el deporte de Córdoba al instante

www.minuto90.com

#### El Salerm Puente Genil inicia la búsqueda de un nuevo entrenador

8 de junio de 2017 | División Honor | Pablo Mansilla

Unos doce candidatos aspiran a dirigir al equipo rojinegro la próxima temporada, entre los que aparecen nombres como Vicente Ortiz, Berges, Carlos Losada o Ariel Montenegro

Tras anunciarse la repentina marcha de Juanmi Puentenueva y Antonio Serrato del Salerm Cosmetics Puente Genil, la junta directiva se ha puesto a trabajar con el evidente objetivo de encontrar un nuevo inquilino para el banquillo del Manuel Polinario "Poli". En este sentido, y dado el buen cartel que tiene el club tras la creciente trayectoria deportiva de los últimos años con tres ascensos consecutivos de categoría hasta llegar a Tercera

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales publicadas en las ediciones digitales

División, son muchos los entrenadores que han salido a la palestra para dirigir al equipo rojinegro la próxima temporada. Sin embargo, los máximos responsables de la entidad aseguran que tardarán varios días en estudiar el mejor candidato posible para tomar una decisión final sólida y bien consensuada.

Al hilo de esta postura, Francisco Cabeza ha asegurado en declaraciones a los medios de comunicación de Puente Genil que se busca un perfil de entrenador "joven, respetuoso con el vestuario, que sea un gestor de grupos, que resida cerca de la localidad de la Campiña Sur, que haga del Puente Genil un proyecto suyo, que se sienta identificado con la idiosincrasia del club y de la ciudad, y cuya filosofía de fútbol sea acorde a lo que demanda la afición".

Quedando totalmente descartada la opción de hacerse con los servicios de Rafa Navarro, que ha renovado con el Atlético Espeleño, el abanico de nombres se abre contemplando la aparición de otros como el de Vicente Ortiz, que actualmente entrena a la Unión Deportiva Torcal de Tercera Andaluza en Málaga. Madrileño de nacimiento y residente en Antequera, tiene experiencia dilatada en equipos como el Ronda, el Antequera, el Real Jaén, o el Ciudad de Lucena. Su perfil joven y de progresión profesional es del gusto de la directiva, que estudiaría la posibilidad de hablar con el técnico para que recale en Puente Genil.

Por otro lado, también han aparecido destacados entrenadores cordobeses como Rafael Berges (ex del Logroñes o del propio Córdoba CF), Rafael Escobar (actualmente técnico de la UD Los Barrios del grupo X de Tercera División), cuyas pretensiones económicas serían bastante elevadas para llegar a Puente Genil. Diego Delgado también ha sonado, pero no se contempla su llegada.

Además, otros candidatos podrían ser Ariel Montenegro (entrenador del Ciudad Jardín CF y que este año ha logrado el ascenso a División de Honor Andaluza), Carlos Losada (ex entrenador del Córdoba B), o Antonio Rueda (ex entrenador de la AD Nervión y actualmente sin equipo).



### Puente Genil decidirá la III Copa de Andalucía Femenina

El Manuel Polinario acoge la fase final del torneo, al que aspiran Granada, Sporting de Huelva, Betis y Málaga Puente Genil será escenario de buen fútbol femenino andaluz

CD.com 08/06/17 13:44

La localidad cordobesa de Puente Genil acoge mañana y pasado la fase final de la III Copa de Andalucía Femenina Sénior de Fútbol-11, con participación de los cuatro clubes clasificados tras la disputa de las rondas preliminares: Málaga CF, tercer clasificado en el Grupo 4 de la Segunda Femenina, el Granada CF, subcampeón, y los dos equipos de la tierra en la máxima categoría, el Sporting Club de Huelva y el Real Betis Balompié.

La Comisión Andaluza de Fútbol Femenino ha establecido unas

semifinales en sede única, en las instalaciones del Estadio Municipal Manuel Polinario "Poli". La primera semifinal, el viernes a las 18:00 horas, medirá al Granada CF y al CD Sporting de Huelva, mientras que la





Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales publicadas en las ediciones digitales

segunda, a las 20:00 horas, enfrentará al Real Betis Balompié y al Málaga CF. La final medirá a los dos ganadores el sábado a las 11:00 horas.

Los cuatro equipos se clasificaron tras superar goleando a sus rivales en el Estadio Municipal Antonio Bailón en Peligros en partidos de cuartos de final de un torneo abierto, donde el Sevilla FC no pudo participar por estar jugando la fase de ascenso a la Liga Iberdrola y en la que no hubo representación cordobesa al no inscribirse ni Naranjo, ni La Rambla ni Pozoalbense. El Granada CF se endosó un 10–0 al Monachil 2013 CF, el Sporting de Huelva un 0-12 a la UD Pavía, el Málaga CF un 8–0 al CD Cultural Asako y el Real Betis un 17–0 al Salesianos de Algeciras.

Esta fase final se jugará con partidos de 80 minutos y habrá premios en metálico para los cuatro participantes